

Harald Schädler zusätzlicher Stellvertreter des Direktors

Der Verwaltungsrat hat in seiner Sitzung vom 20. September Harald Schädler, zusätzlich zum bereits 1997 eingesetzten Heinz Ritter, als Stellvertreter des Direktors gewählt. Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 3. Oktober diese Wahl bestätigt.

Die AHV-IV-FAK-Anstalten haben seit 1997 zwei stellvertretende Direktoren. Als Folge des Wechsels von Walter Kaufmann zum Direktor wurde Harald Schädler aus Triesenberg als Stellvertreter eingesetzt. Er übernimmt die neue, zusätzliche Funktion ab 1. November 2006.

Harald Schädler absolvierte eine kaufmännische Ausbildung und trat im Oktober 1991 als Revisor bei den AHV-IV-FAK-Anstalten ein. 1997



Neuer stellvertretender Direktor der AHV-IV-FAK-Anstalt: Harald Schädler.

wurde er zum Leiter der Abteilung Zentrale Dienste bestellt. Er absolvierte mehrere Weiterbildungen im kaufmännischen Bereich, darunter den Abschluss als Fachmann im Finanz- und Rechnungswesen mit eidgenössischem Fachausweis. In seiner bisherigen Funktion ist er zusammen mit drei verschiedenen Teams für die Geschäftsbereiche Buchhaltung und Finanzen, Immobilien, Mahn- und Betreuungswesen, Kundendatenverwaltung, Informatik, Dokumentenverwaltung und allgemeine Dienste zuständig. Neu übernimmt er nun, gemeinsam mit Heinz Ritter, die Stellvertretung des Direktors.

Verwaltungsrat, Aufsichtsrat, Direktorium sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der AHV-IV-FAK-Anstalten gratulieren Harald Schädler zu dieser Wahl und wünschen ihm alles Gute und viel Erfolg. (pd)